





Expedición militar alemana.— Discurso del Emperador.

Berlín 27 (recibido el 28).—En el puerto de Bremerhaven se han embarcado hoy en tres transportes las fuerzas que componen la expedición militar que Alemania envía a China.

El embarque ha sido presenciado por numeroso público.

El Emperador Guillermo vistió las tropas y dirigió a los expedicionarios una entusiasta alocución, diciendo que iban a defender en el Celeste Imperio, bajo la bandera de la civilización, los intereses de la Europa culta.

La expedición ha salido para su destino.

Proposición rechazada

Washington 27 (recibido el 28).—El gobierno americano ha rechazado la proposición del Sr. Dato, en la que pedía que las tropas aliadas suspendiesen su marcha sobre Pekín, ofreciendo, en cambio, enviar a Tien-Tsin a los ministros extranjeros.—Fabra.

EL CATALANISMO

Periódico multado

Barcelona 23 (3 tarde).—La autoridad militar ha impuesto una multa de 250 pesetas al Diari de Catalunya por la reseña publicada en este periódico del viaje del Oriscó Catalá a Reus.—Mencheta.

DIPUTACION PROVINCIAL

Obreros a la Exposición

Bajo la presidencia del Sr. De Blas, y con asistencia del Sr. Martínez Contreras, secretario de la comisión especial nombrada para el envío de obreros a la Exposición de París, se ha verificado en el día de hoy el sorteo para la designación de los mismos, habiendo resultado agraciados por la suerte los siguientes:

- D. Martín González, impresor.
D. Jesús Marco Serrano, ajustador mecánico.
D. José Bueno Oliver, electricista.
D. Iñigo Salazar, agricultor.
D. José Marco, fumista.
D. Juan Carrero, tallista en nácar y marfil.
D. Santiago Colet, marmolista.
D. Eduardo Faro, tapicero.
D. José Guinea, pintor grabador en cristales.
D. Aurelio Duarte, ebanista.

Riña sangrienta

Un muerto y un herido

La Guardia civil del inmediato pueblo del Alamo, comunica que el día 24, en uno de los bailes que se verificaban en dicho pueblo para celebrar la verbena de Santiago, se suscitó una riña entre los hermanos Félix y Angel Ortega y un sujeto llamado Ricardo García, el cual tenía antiguos resentimientos con ambos hermanos. De la riña resultó muerto Angel Ortega y herido Félix, de varios navajazos que le infligió el García. El agresor fué detenido.

SAN SEBASTIAN

Firma de la Reina

San Sebastian 28 (130 tarde).—La Reina ha firmado los decretos concediendo indulto de la pena de cadena perpetua a German Martín Cruces, Felipe Coronado Lopez y Miguel Roig Vidal. —Aprobando el reglamento para grados en las Universidades, Institutos y Escuelas Normales. —También ha firmado la Reina el reglamento para la ejecución de la ley de accidentes del trabajo. Se publicará en la Gaceta del día 30. —Y concediendo el título de Muy Ilustre al Ayuntamiento de El Escorial.

Banquete a los Sres. Silveira y Dato.

Algunos diputados y senadores ministeriales han invitado hoy al Sr. Dato a un banquete, que se celebrará el día 4, a fin de que pueda asistir el Sr. Silveira.

Probablemente se verificará de noche, en el barco de la Sociedad Real Club Náutico.

Palacio provincial en Bilbao

El lunes marchará a Bilbao la comisión de diputados provinciales guipuzcoanos que ha de asistir a la inauguración del nuevo palacio provincial de Vizcaya.

La compondrán trece diputados, el secretario de la corporación, dos ordenanzas, un cabo de miqueletes y dos números. Terminada la ceremonia, las Diputaciones vascoas reunidas irán a Guernica a visitar el árbol tradicional.

Otras noticias

El Sr. Dato ha conferenciado con el capitán general de Cataluña.

En el expés de hoy ha enviado a Madrid la real orden nombrando delegado al Sr. Golfin para la visita al Ayuntamiento de Barcelona.—Mencheta.

EXCURSIONISTAS GALLEGOS

a Portugal

Vigo 28 (8 mañana).

A las cinco de la mañana del día de hoy salió de esta población un tren especial con destino a Vianna y Oporto, llevando 400 excursionistas a dichas ciudades. Esta visita tiene por objeto pagar la que los portugueses han hecho recientemente a Vigo en distintas expediciones.

Los excursionistas de Vigo llevan la banda de música municipal.

Se sabe que en Oporto y Vianna se preparan grandes festejos en su obsequio.—Mencheta.

Llegada a Vianna

Vianna do Castelo 28 (10 54 m.)

Los excursionistas de Vigo han sido recibidos en Vianna con gran entusiasmo. En la estación había inmenso gentío y tres bandas de música, siendo saludados con vivas a Portugal y a España.

Desde la estación dirigieron los excursionistas a la Corporación municipal. Las casas del tránsito se hallaban adornadas con vistosas colgaduras y millares de banderas. En una de las calles se había levantado un arco de triunfo que tenía grandes cartelones con los nombres de Cervantes y Camoens.

Las señoras arrojaban flores desde los balcones al paso de la comitiva.

El recibimiento ha sido en extremo entusiasta y cariñoso. En el Ayuntamiento cambiáronse saludos, siendo aclamados los españoles, los cuales a su vez contestaron con vivas a Portugal.—Mencheta.

Inglaterra y el Continente

Londres 28.—En la Cámara de los Lores, el marqués de Salisbury protesta de la declaración que se le ha atribuido, como hecha el 9 de Mayo, respecto a que la animosidad de Europa constituía un peligro inmediato para Inglaterra. Dijo, sí, que la actitud de los gobiernos era correcta, pero que la opinión podría empujarlos. Por otra parte, opiniones autorizadas suponen que estamos en aptitud de defendernos.

Lord Rosebery quisiera que el generalísimo Wolseley hiciera declaraciones más tranquilizadoras que las de los autorizados individuos citados por el jefe del gobierno.

Las líneas telegráficas

Anoche Madrid estaba casi incomunicado. Por telégrafo se podía comunicar con muy limitados puntos y por teléfono eran las comunicaciones difíciles y el servicio estaba retrasado.

Las dos islas vendidas

Washington 28.—Han terminado de modo satisfactorio las gestiones que venían

practicándose para la compra por los Estados Unidos de las islas de Sibutu y Cagayan a España.

Matrimonio de príncipes

Viena 28.—La Gaceta anuncia el matrimonio del archiduque Pedro Fernando con la princesa María Cristina de Borbon.

Balance del día

Dicen algunos periódicos, que en el ministerio de Marina se última una disposición para construir dos barcos en los astilleros de Bilbao.

Lo que hay respecto de este asunto, según ha manifestado hoy el Sr. Silveira, es que se está redactando el pliego de condiciones del concurso libre que se ha de verificar en breve para la construcción acordada recientemente de dos barcos mixtos de vapor y vela.

También dicen varios periódicos que el ministerio de la Guerra ha pedido al de Hacienda la consignación de un millón de pesetas para pagar los haberes de los soldados que sirvieron en los ejércitos de Ultramar y les han sido hechos sus ajustes y liquidaciones a los cuerpos a que pertenecieron.

Esta petición no supone la concesión de nuevo crédito, puesto que la cantidad solicitada se sacará del existente para la liquidación de los débitos de Ultramar, entre los cuales se hallan los haberes de los soldados, a quienes se les van satisfaciendo a medida que presentan los justificantes y les son reconocidos.

En el ministerio de Marina ha celebrado esta mañana una conferencia el ministro de la Guerra con el Sr. Silveira. También han celebrado otra conferencia los ministros de Hacienda y Agricultura.

Llamado por el Sr. Dato, ha marchado a San Sebastian el Sr. Burell, electo gobernador civil de la provincia de Jaen.

El Sr. Golfin, designado para girar la visita de inspección al Ayuntamiento de Barcelona, saldrá el lunes para dicha capital.

Segun noticias recibidas en la subsecretaría de Gobernación, esta mañana ha descargado una fuerte tormenta en San Sebastian, causando daños en la línea telefónica e interrumpiendo la comunicación por este medio entre Madrid y aquella capital.

La Sociedad Aguas sulfurosas y sulfúricas artificiales (Olzaga, 1, duplicado), recuerda al público que sus procedimientos para obtener aguas sulfurosas potables y perfectamente similares de las naturales, han sido inventados por el catedrático de la Facultad de Ciencias de la Universidad Central, Sr. Muñoz del Castillo, y tienen privilegios por veinte años, que solo este balneario está autorizado para usar.

LA BOLSA

COTIZACIÓN OFICIAL DEL 28 DE JULIO DE 1900 COMPARADA CON LA DEL DIA ANTERIOR

Table with columns: Últimos precios, Día 27, Día 28, Diferen.º. Rows include 400 interior, 400 exterior, 400 amortizab., Tesoro, Bancos y Socied., Cambios sobre el extranjero, París, Londres, Bolsa de Barcelona.

(De la Agencia Fabra) París 28.—Apertura de la Bolsa de hoy Exterior español, 72'15.

La temperatura

El termómetro del Sr. Aramburo, calle del Príncipe, 19, marcaba lo siguiente: A las ocho de la mañana, 22' sobre 0. A las doce de la tarde, 35' sobre 0. A las cuatro, 32' sobre 0. La máxima fué de 35' sobre 0. La mínima de 18' sobre 0. El barómetro marca 709.—Variable

CHARADA

El prima dos me subyuga, así es que estoy impaciente esperando den las cuatro para que venga Vicente. Un salon con grandes cuadros dice que me va a enseñar, de unos amigos que ahora viven en El Espinar. Parece ha tres cuatro cinco la campanilla; Manuel, ves al punto a abrir la puerta, pues me parece que es él. Ayer estuve en la casa, de mi amigo Juan Lumbroso, y tiene el portal un techo todo, la verdad, precioso.

L. FERNANDEZ RODRIGUEZ. (La solución mañana)

Solución a la charada anterior A RRO CE RO

GULTOS

Santo de mañana.—Santa Marta, hermana de San Lázaro y de Santa María Magdalena; San Félix II, Papa; San Guillermo, Santa Serafina, San Faustino y Santa Beatrix. Se gana el Jubileo de Cuarenta Horas en la iglesia de las Comendadoras de Santiago, donde por la mañana habrá misa mayor, y por la tarde, a las seis, continúa la novena a su Titular. Visita de la Corte de María.—Nuestra Señora de Monserrat en su iglesia ó de la Cabeza en San Ginés.

Funciones para mañana

APOLO.—A las 8 3/4.—El estreno.—A las 9 3/4.—María de los Angeles.—A las 10 3/4.—La diva.—El motete.—A las 12.—El estreno. A las 5.—La buena sombra.—La diva.—María de los Angeles.

TEATRO Y JARDIN DEL BUEN RETIRO.—A las 9.—2.ª serie.—1.ª funcion de abono.—Turno impar.—El Trovatore.—Intermedios en el kiosko del jardin por la banda del regimiento del Rey. Entrada, una peseta.

GRAN CIRCO DE PARISI.—A las 5 de la tarde y 9 de la noche.—Extraordinarias funciones por toda la nueva compañía internacional, tomando parte en ambas la compañía argentina con el drama histórico de costumbres gauchas criollas, en dos actos y ocho cuadros, Juan Moreira. Entrada general, 50 céntimos.

GRAN CIRCO DE COLOM.—A las 5 de la tarde y 9 de la noche.—Dos magníficas funciones.—En ambas tomará parte la intrépida Condesa X con sus cuatro leones salvajes, única domadora en el mundo.—2.ª y 3.ª presentación de los Silva y del Gran Rapol.—Mr. Raphael con su perro calculador y cantante, el popular clown Polo y todos los principales artistas de la compañía. Entrada general, 50 céntimos.

GRAN CARROUSEL MECANICO.—Caballos movidos por vapor.—Felipe IV, número 1, solar.—Todos los días desde las 6 de la tarde en adelante.

IMPRENTA DE EL CORREO

ber qué hacer: despues se me ocurrió una idea. Miré a lo alto: en todas las ventanas se distinguía claridad, excepto en las del cuartó segundo, donde se vió luz al cabo de tres minutos; tiempo preciso para que el boquirrubio echase yescas. ¡Cuán mágico es el efecto de la lógica! Mr. Edward encontró, sin duda, incontestable el argumento, puesto que hizo un signo de cabeza aprobativo. —Está bien —dijo— pide a mister Smith que te pague, —Yo preferiría, si os es igual—respondió Bob-Lantern con timidez—recibir lo que me deis de vuestra mano. —¿Por qué? —La vida es muy cara y... —¿Y bien? —Y mister Smith me va a decir que ya me ha pagado una vez. —Mister Edward le arrojó dos soberanos y le despidió con la cabeza. Bob-Lantern besó las monedas de oro como hacen los mendigos con la limosna que reciben. —¡Dios os bendiga!—dijo. Cuando se retiraba añadió: —Cuarenta miserables schelínés, cuando da billetes de 10 libras a las limosneas; eso no es justo... Puede que el mozalvete fuera más generoso... Muy tentado estoy de probar... Mr. Edward permaneció en su butaca y seguía mirando a la ventana, cuyas vidrieras estaban resguardadas por los discretos pliegues de la cortina. Llamé así todos los recuerdos de Temple-Church y procuré construir de nuevo en el pensamiento aquel delicioso palacio de mágica poesía en que se había adormecido dulcemente la noche antes. Algunas ideas importantes venían a mezclarse a su meditación, pero él las rechazaba y seguía saboreando con ardor las pocas gotas de mística poesía que ha-

bia dejado en el fondo de la copa; oia de nuevo y acaso con más exactitud que cuando era una realidad, la sagrada melodía de los himnos piadosos: volvía a ver más angelical y hechicero que antes, entre el adorno de su luciente y negra cabellera, el semblante de aquella hermosa joven cuya aparición había venido tan oportunamente a poner fin a su desvarío, cuando apoyado contra un pilar de la iglesia del Temple, entregaba su alma entera a pensamientos de religión, de amor cándido y de inocencia. Tan embebido estaba en este sabrosísimo deleite, que no vió levantarse de nuevo la cortina que tenía enfrente y aparecer a medias por segunda vez la graciosa curva de la frente de Clary Mac Farlane. La joven le dirigió una de aquellas miradas sostenidas y penetrantes que Stephen Mac-Nab había extrañado tanto la noche antes en Temple-Church. Sus ojos se fijaban con ardiente tristeza en el hermoso semblante de Edward, y parecía que no podía apartarse de él. Clary estaba todavía más pálida que la víspera. —Había en su párpado hinchado señales de haber llorado mucho, y sus mejillas ojerosas indicaban una larga noche de invierno pasada sin dormir. Sin embargo, a medida que miraba a Edward, se animaba gradualmente su fisonomía; su profunda melancolía, que despues se transformaba por sí misma en severo y espiritual placer. Muy hermosa estaba Clary de esta suerte. Su alma casta, pero apasionada, se exhalaba con el fuego de sus miradas: su pecho latía con violencia; su aliento seco y abrasador, dando en el cristal, empañaba apenas su transparencia; sus labios se quedaban lividos y se movían articulando extrañas palabras en que ninguna parte tomaba su voluntad. Clary amaba a Edward; le amaba con

—Otra cosa hubiera sido—dijo muy bajo Bob-Lantern,—si no hubiéreis hecho ruido... En cuanto a Su Honor, muy lince tiene que ser el que pueda decir con anticipación dónde estará y dónde no... —¿Le conoces tú, Bob?—interrumpió Tom Turnbull con ardiente curiosidad. —¡Yo!... Queridos, la vida es cruelmente cara, y, por lo tanto, no me ocupo más que de mis asuntos. Nada me importa que mister Smith haya despachado a Saunie con correspondencia... cosa que no puede menos de confesarse. —¡Pobre Saunie!—repitieron algunas voces. Y el pequeño Snail dijo con dolorosa voz: —Ladraba tan bien! Bob salió de su rincón, y se aproximó al cadáver, examinándole por un momento como inteligente. —Era un muchacho fuerte—dijo en fin. —Hará un modelo regular, y no dejarán de darme una guinea por él allá abajo en la Resurrección... ¿Quién me ayuda a llevarlo? —¡Nadie se mueva!—exclamó Turnbull.—Este cuerpo es mio. —¿Y por qué, Tom? —Porque... Saunie era mi amigo... —respondió Turnbull, enjugando una lágrima—y debo por lo tanto utilizar en mi favor su pobre cadáver. Este sentimental argumento fué admitido por toda la cuadrilla, y el cuerpo de Saunie adjudicado a Turnbull, su mejor amigo, para que éste le vendiese en una guinea a los de la Resurrección. Bob se apartó del cadáver haciendo un gesto de despecho. En este momento Nicolás, el de la librea color de fuego entró en el escritorio sin sospechar las desgracias que había ocasionado su fardanza. Al aspecto del

cuerpo de Saunie y del enrejado hecho pedazos, no manifestó sorpresa alguna, lo que inducía a creer que estaba viendo con frecuencia cosas extrañas en los escritorios de Edward y C.ª. Entregó un saco bastante pesado a mister Smith, el cual lo vació sobre el bufete, que se cubrió de oro en el momento. Hizo treinta y seis montones de cinco guineas cada uno, sacó de un cajón la lista en que estaban escritos los treinta y seis nombres y empezó a llamarlos por su orden. Cada vez que pronunciaba uno, se adelantaba el individuo y recibía un montón. Al nombrar a Saunie se presentaron a un tiempo Bob-Lantern y Turnbull. —¡Yo era su mejor amigo!—dijo el último con compungido acento. —Ya tienes el cadáver—repuso Bob alargando el brazo para tomar el oro. —¡Si lo tocas, te aplasto!—dijo Turnbull cerrando los puños. Los ojos de Bob lanzaron fuego, sus torcidas piernas se juntaron, y su convulsa mano acarició dentro del pecho la hoja de un puñal que no le abandonaba nunca. Palideció Turnbull figurándose que sentía ya dentro del pecho el frío del acero. Al momento siguiente se recobró Bob, retirándose a su sitio con firme y sosegado paso. Acababa de ver a Mr. Smith que recogía las cinco guineas y las echaba en el montón grande de oro sin contar, que había en el otro extremo de la mesa. También lo vió Turnbull, y su primer impulso fué el de arrojarse sobre el cajero... pero se contuvo. —Si no fuera por el terror que tengo a Su Honor, que es el demonio ó alguna cosa peor—dijo gruñendo y ahogando dentro de sí su temible cólera, ya te metería yo dentro del cráneo tus anteojos verdes, miserable esclavo.

